



姉妹都市との絆を深めた 「福知山市への友好親善訪問の旅」

11月8日、姉妹都市の京都府福知山市へ島原市民訪問団100人が訪れました。

今回の訪問は、姉妹都市提携30周年を記念し、昨年開催される予定でしたが、台風に伴う大雨災害などにより、やむなく延期していたものです。

福知山市民の熱烈な歓迎やおもてなしを受けた訪問団一行は、歓迎式や交流会などを通じ、時が過ぎるのも忘れ、福知山市民との交流を深めました。

345年前、松平忠房公が福知山城主から島原城主になった縁で結ばれた両市は、今回の訪問でより絆が深まりました。

目次

福知山市友好親善訪問の旅	2
長崎がんばらば大会閉幕	4
平成25年度決算	6
平成25年度国保財政状況	9
島原市職員募集 ほか	10
児童扶養手当の一部改正 ほか	11
平成26年度全国学力・学習状況調査	12
しまばらお世話し隊募集	13
まちかどウォッチング	14
迎歳の会、節電にご協力を	16
島原半島世界ジオパーク	17
しまばら子育て情報	18
ふるさと再発見・クローズアップ	19
保健センターだより	20
公民館こうぞじょうほう	22
くらしの情報	23